

夏休み

START!

ついに夏休みがスタート! 朝の会の時間(9時)が近づいてくると『片付けしよ! 朝の会するで!』と5分前には集合することができた西メンバー。

この日の朝の会では、夏休みを本気で楽しむために指導員からいくつかの注意点を伝えることに!

①熱中症には気をつけよう!

コロナウイルスも心配ですが、夏は何といても『熱中症』! 熱中症にならないためにも、子どもたちの『体調チェック』に気をつけるようにしています。毎日、公園で遊んでいるため『朝の会・昼食』の時点で指導員から全員にチェックするようにしています!

②やるべきことはきちんと取り組もう!

夏休みは1日保育のため、A.M.Iでの生活時間がいつもよりも長い! そのため、楽しむことも大切ですが、宿題・ルールを守るなどの『やるべきこと』に対してはメリハリを持って取り組もうと指導員から話をしていきます。

また、改めてイベントや大会のお知らせをすると『イベントメッチャ楽しみ!』『絶対優勝したいな!』と西メンバー。

いよいよ始まった夏休み! 西ホームではどんなドラマが生まれるのか? をうっせ期待!

「ロックソールラン」練習

スタート!

20日(火)、ついに『踊り』(ロックソールラン)練習が本格的にスタートしました!

練習初日、まずは上級生・下級生に分かれての練習が開始!

スタートダッシュとして、すでに踊りを覚えているメンバーは下級生メンバーのサポートに入ってもらったことに!

午前の練習では、振り付けの一つひとつを丁寧に練習していくことで『少しずつ踊れるようになった!』と朝井ようた君(1年)。「最初のところは少し覚えられたかも!」と松林ねねちゃん(2年)。練習を重ねていくことで、少しずつ自信もついてきた様子のメンバーたち!

また、午後からは下級生メンバーに上級生からの『個別指導』が入り、より丁寧に振り付けを教えることができました! この日『踊りの先生』として教えてくれた上級生メンバーから『みんな覚えるの早いな!』『ちゃんと踊れてたよ!』と好調なスタートを切ることができた1・2年生メンバー!

帰りの会『明日も練習頑張ろうな!』と指導員が全体に伝えると『早く踊れるようになりたい!』とやる気満々な西メンバーでした!

新しいおもちゃ登場!

19日(月)の出来事。昨年度、退職されたあつきー(可児指導員)から『西ホームのみんなに...』とプレゼントしてくれていたおもちゃのギフト券。夏休み前に西ホームへ新しいおもちゃが3つ登場しました!

新しいおもちゃは『ワニワニパニック』『ポコポコハンマーバトル』『パウンス・オフ』の3つ。登所するとさっそく『あ! これやりたい!』『メッチャおもしろそう!』と新しいおもちゃでテンションMAXな西メンバー。

廣田指導員から、使い方・片付け方の説明をすると『これ、あつきーからもらったのだから、大切にしないと!』と濱口そうし君(3年)。「ボールのやつはちゃんと箱で片付けよう!』と森本りおちゃん(3年)。プレゼントしてくれたおもちゃを丁寧に大切にしようとする姿が...♥

また『トーナメントやるうや!』と『ポコポコハンマーバトル』でトーナメント戦を開催したり『ワニワニパニック』でオリジナルのルールで遊んだり...新しいおもちゃでもおいっせり楽しむことができた様子!

これからもルールを守り、大切に遊んでほしいと思います!

避難訓練の様子



21日は各ホームで避難訓練を行いました！緊急時の際はみんなで動けることができるように…指導員・子どもたちでそれぞれ確認しました。

7月のお誕生日会！

お誕生日会の様子を写真でご覧ください！



ぱるノート紹介

きょうは、さよちゃん と ひかりちゃん
と なおちゃん と じんせいくんカルタ
をして たのしかった

1年 檀上 ゆり

⇒大会に向けて練習をしている女子メンバー！「優勝」目指して頑張ろう！

.....

今日、ヒーローに「すごい！」って 言われた。

2年 河合 あさひ

⇒野球の腕前がどんどんレベルアップしているあさひ君。上級生メンバーからも「すごい！」と声が挙がるプレーが見られました！

.....

今日、午後からきて、班決めをした。たのしー！明日は誕生日だよー！

5年 小林 りりな

⇒「班会議」に参加をしてくれたりりなちゃん。新しい班が決定しました！お誕生日おめでとう★

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- 日中の気温が高い日が続いております。クーラーをつけた室内で生活するため、汗をかいたあと着替えが出来るよう、準備のほどよろしくお願いたします。
- 虫捕りをして遊ぶお子様が増えています。そのため、お家から虫捕り網を持ってきていただいても構いません。持ってくる場合は、必ず分かりやすいところに名前の記入をお願いいたします。また、遊んでいる際の故障・破損等につきましては、責任を負いかねますのでご了承ください。